

CLUBES

El Barça escoge a los ocho miembros de la comisión gestora para gobernar el club

La principal función de esta comisión será la convocatoria de las elecciones, que se deben celebrar en un periodo no superior a los tres meses.

P.I/M.R

28 oct 2020 - 14:32



El FC Barcelona ya tiene nuevo órgano de dirección. Según ha informado el club a través de un comunicado, Carlos Tusquets, como vicepresidente de la comisión económica de la entidad, asume la presidencia de la comisión gestora. Junto a Joan Manuel Trayter, síndico de los socios, escogido a los ocho miembros del órgano. La comisión gestora quedará constituida mañana por la mañana.

Los ocho miembros de la comisión gestora forman parte de la comisión económica y de la comisión de disciplina. Además de Tusquets, el órgano queda compuesto por Juan Ramon Ramos (vicepresidente), Joan Lluís Garcia Jobal (tesorero), Josep maria Padullés (secretario), Miquel Lladó Casadevall (vocal), Josep Maria Xercavins (vocal), Àlex Tintoré (vocal) y Sònia Cano (vocal).

Carlos Tusquets Trias de Bes, que fue ejecutivo del club bajo la presidencia de Josep

Lluís Núñez, es ahora el máximo responsable del FC Barcelona, en calidad de presidente de la comisión económica estratégica, un órgano también compuesto por Juan Ramon, Joan Luis Garcia, Miquel Lladó y Josep Maria Xercavins.

Empresario de larga trayectoria, Tusquets ha pasado a lo largo de su carrera por sectores como la hostelería (NH Hoteles), energía (la antigua Fersa) e inmobiliario (Renta Corporación). Con 27 años, Tusquets se convirtió en tesorero del FC Barcelona (con Josep Lluís Núñez en la presidencia), con 32 años fundó Fibanc (que vendió a Banco Mediolanum en 2000) y con 38 tomó la presidencia del Círculo de Economía. Actualmente, Tusquets es presidente de Trea Capital, una empresa dedicada a la gestión de activos financieros, y es vicepresidente de la Asociación Europea de Planificación Financiera y la Asociación Española de Fondos de Inversión y Pensiones.

Como presidente de la comisión económica del club, Carlos Tusques se convierte en el presidente de la comisión gestora

Juan Ramon Ramos i Raich, que ya formaba parte de la comisión económica del club, es profesor de fiscalidad empresarial en la Universidad Pompeu Fabra. Anteriormente fue *partner* de PwC durante 27 años, entre agosto de 1989 y 2017, así como tesorero del Colegio de Abogados de Barcelona y parte del equipo de Arthur Andersen. En enero de 2018, Ramos se incorporó a la comisión económica de club, donde hasta entonces formaba parte de la comisión deportiva de fútbol femenino.

El tesorero de esta gestora será Joan Lluís Garcia Jobal, que ya formaba parte de la Comisión Económica Estratégica del club. Licenciado en Ciencias Empresarias por Esade, trabajó en Arthur Andersen, una de las auditorías más importantes del mundo. Actualmente es gerente de Angel Jobal.

El secretario de la comisión gestora será Josep Maria Mir Padullés, miembro de la comisión de disciplina de la entidad. Mir, que es abogado de profesión especializado en alquileres, fue expresidente del comité de competición y disciplina deportiva de la Real Federación Española de Atletismo (Rfea), órgano que presidió hasta 2010 cuando entró en la junta de gobierno de la Rfea. Actualmente, también es el responsable político de la sección de atletismo del Barça.

El primer vocal será Miquel Lladó Casadevall, que fue presidente de Bimbo hasta agosto de 2007, cuando dejó el cargo como máximo responsable de la filial de

panadería y bollería industrial de Sara Lee. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, actualmente ejerce de profesor de estrategia en el Iese y es asesor de empresas en la sociedad constituida por él en 2008, bajo el nombre Peak Business Advisory.

La función principal de esta comisión es la convocatoria de las elecciones en un periodo máximo de tres meses

Josep Maria Xercavins, que también era uno de los miembros de la comisión económica del Barça, es un empresario de larga trayectoria en el negocio inmobiliario. A finales de los ochenta, Xercavins fue director regional de Banesto y hombre fuerte en Cataluña de Mario Conde. Tras una salida compleja, con diferentes asuntos judiciales abiertos, Xercavins se dedicó al negocio inmobiliario gracias al apoyo recibido por parte de las grandes fortunas catalanas. El empresario ha impulsado grupo inmobiliarios como Metrópolis o Tauro Real estate.

Àlex Tintoré i Espuny forma parte de la comisión de disciplina del club y se incorpora a la comisión gestora como vocal. Abogado de formación, es socio director del bufete DPM Abogados. Tintoré es socio de la firma desde el año 1996 y colegiado en el Colegio de Abogados de Barcelona desde 1987.

La única mujer en la comisión gestora del Barça es la abogada Sonia Cano Fernández, en calidad de vocal. Miembro de la comisión de disciplina es doctora en derecho por la Universidad de Barcelona, donde actualmente imparte docencia.

Miembros y función de la comisión gestora

Según consta en los estatutos del FC Barcelona, la comisión gestora debe estar compuesta por un número de miembros no inferior al 50% del total de miembros de la junta directiva en el momento del cese, con un mínimo de siete miembros.

La función de esta gestora es la de ejercer las funciones de gobierno, administración y representación que le tocan a la junta Directiva, pero limitadas a los actos necesarios e imprescindibles para el mantenimiento de las actividades normales del club. La función principal de la Comisión Gestora es la convocatoria de las elecciones, algo que debe hacer en un periodo no superior a los tres meses.